



## Sismos en Cuba causaron daños en viviendas y tendido eléctrico, informa Díaz-Canel

### Description

Miguel Díaz-Canel, presidente de Cuba, informó este 10 de noviembre que los sismos de magnitud 5,9 y 6,8 que se produjeron en la costa meridional ocasionaron daños en las provincias de Santiago de Cuba y Granma, en viviendas y en el tendido eléctrico.

“Pedimos a nuestra población en esas zonas salir y mantenerse en lugares abiertos. Comenzamos a evaluar daños para empezar la recuperación. Lo primero, y esencial, salvar las vidas”, escribió el mandatario cubano a través de su perfil de la red social X.

Por otra parte, la Presidencia de Cuba informó que, en el caso de Santiago, las personas que se encontraban en edificios altos ya fueron conducidas a lugares abiertos. En el caso de Granma, no se reportan de momento personas fallecidas o lesionadas.

El mandatario giró instrucciones de mantener a las personas en lugares abiertos, con servicios de agua, alimento y también atención psicológica.

Además, la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA) descartó daños en las redes de comunicaciones de la isla, además se informó que ya se recuperaron los valores habituales de tráfico.

El primer temblor se registró a unos 60 kilómetros al sureste de la ciudad de Manzanillo y a una profundidad de 14 kilómetros, de acuerdo con el Centro Sismológico Europeo Mediterráneo (EMSC, por sus siglas en inglés).

El segundo sismo ocurrió a 64 kilómetros al sureste de la urbe mencionada, con el foco a unos 17 kilómetros de profundidad.

De momento no se ha declarado amenaza de tsunami.

El Maipo/SPUTNIK

### Date Created

Noviembre 2024